

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka peneliti dapat menarik simpulan bahwa:

Kebijakan koleksi pada UPT Perpustakaan Universitas Pasundan sudah memenuhi SNI 7330:2009 karena perpustakaan sudah menyediakan koleksi bahan bacaan wajib dan bahan bacaan pengaya. Koleksi bahan bacaan wajib yang tersedia di perpustakaan yakni koleksi mata kuliah yang digunakan sebagai bahan pendukung kegiatan pembelajaran. Untuk koleksi bahan bacaan pengaya diantaranya majalah, jurnal, surat kabar, *bulletin*, maupun *proceeding*.

Jenis koleksi yang terdapat pada UPT Perpustakaan Universitas Pasundan sudah memenuhi SNI 7330:2009 karena perpustakaan sudah menyediakan materi perpustakaan pendukung Dharma Perguruan Tinggi, materi perpustakaan inti (koleksi bahan ajar), materi perpustakaan terbitan pemerintah, materi perpustakaan terbitan Perguruan Tinggi, materi perpustakaan terbitan Badan Internasional, dan materi perpustakaan referensi.

Koleksi majalah ilmiah pada UPT Perpustakaan Universitas Pasundan sudah memenuhi SNI 7330:2009 karena meskipun jurnal ilmiah tercetak yang dimiliki perpustakaan belum tersedia satu judul setiap program studi, namun perpustakaan telah melanggan *database Proquest, Gale, dan Ebscohost* yang didalamnya tersedia *e-Journals* dengan subjek yang sangat beragam sehingga mampu memenuhi kebutuhan informasi pemustaka setiap program studi.

Penambahan koleksi pada UPT Perpustakaan Universitas Pasundan sudah memenuhi SNI 7330:2009 karena judul koleksi minimal yang harus diadakan perpustakaan pada tahun 2016 yakni sebanyak 1.384 judul sedangkan pengadaan koleksi pada tahun 2016 sebanyak 7.970 judul. Berdasarkan perhitungan tersebut

maka penambahan koleksi sudah memenuhi kriteria karena sudah memenuhi judul minimal pengadaan koleksi.

Cacah ulang koleksi (*stock opname*) pada UPT Perpustakaan Universitas Pasundan sudah memenuhi SNI 7330:2009 karena perpustakaan sudah melakukan cacah ulang koleksi (*stock opname*) dengan jangka waktu satu kali dalam setahun secara rutin. Kegiatan tersebut dilakukan oleh seluruh staf perpustakaan ketika sebelum libur ataupun pada akhir tahun.

Penyiangan koleksi (*weeding*) pada UPT Perpustakaan Universitas Pasundan sudah memenuhi SNI 7330:2009 karena perpustakaan sudah melaksanakan penyiangan koleksi (*weeding*) dengan jangka waktu yang bersamaan dengan kegiatan *shelving* yakni dilakukan setiap hari. Kategori koleksi yang ditarik dari rak yakni koleksi yang sudah rusak seperti robek, beberapa lembaran hilang, warna kertas sudah berubah sehingga tulisan tidak terlihat. Selain itu, koleksi yang sudah usang. Penyiangan koleksi di perpustakaan dilakukan oleh Kasubag Pengadaan maupun staf pengadaan.

Materi perpustakaan elektronik pada UPT Perpustakaan Universitas Pasundan sudah memenuhi SNI 7330:2009 karena perpustakaan sudah menyediakan akses Internet dan pangkalan data. Dalam menyediakan akses Internet, perpustakaan memiliki layanan pojok Internet yang dapat diakses oleh pemustaka. Untuk pangkalan data yang disediakan di perpustakaan seperti data peminjaman, data pengembalian, *repository*, *webometrics*, *Indonesia One Search (IOS)*, *Proquest*, *Gale*, dan *Ebscohost*.

Dari ketujuh indikator pengelolaan koleksi, seluruh indikator pengelolaan koleksi pada UPT Perpustakaan Universitas Pasundan tersebut sudah sesuai dengan SNI 7330:2009. Sehingga dapat disimpulkan bahwa pengelolaan koleksi di UPT Perpustakaan Universitas Pasundan sudah sangat baik karena seluruh indikator pengelolaan koleksi telah memenuhi SNI 7330:2009.

5.2 Rekomendasi

Berdasarkan simpulan yang didapatkan dari hasil penelitian di atas, maka peneliti mengajukan rekomendasi kepada UPT Perpustakaan Universitas Pasundan yang diharapkan agar:

- 1) Melakukan sosialisasi kebijakan pengembangan koleksi kepada seluruh Kasubag Pengadaan dan Pelayanan maupun staf perpustakaan untuk menyamakan persepsi dalam melakukan pengembangan koleksi dengan tujuan untuk lebih memahami dan mengetahui tata acara dan aturan dalam kegiatan pengembangan koleksi serta untuk meminimalisir terjadinya kesalahan.
- 2) Mampu melakukan kegiatan tukar-menukar koleksi dengan lembaga lain agar koleksi yang dimiliki lebih beragam.
- 3) Mampu mempertahankan kegiatan pengelolaan koleksi yang terdiri dari kebijakan koleksi, jenis koleksi, majalah ilmiah, penambahan koleksi, cacah ulang koleksi, penyiangan koleksi dan materi perpustakaan elektronik yang sesuai dengan SNI 7330:2009.